

私はオーストラリアのクインズランド州、ゴールドコーストにある、Imagine Educationで4週間、親子留学をしました。

語学学校以外に、チャイルドケアセンターも併設していて、親子留学を目的としていた私たち家族にとって条件がぴったり合うところだった為、こちらに決めました。



語学学校の先生、チャイルドケアセンターの先生とも、私たちが親子で来ているのを知っている 為、例えば授業に遅れてしまった場合や、子どもの体調不良で授業を休まなければいけなくなった場合などでも理解して下さりました。もし系列のないチャイルドケアセンターや語学学校に通っていたらなかなか理解していただけなかったかもしれないと思うと、Imagine Educationのチャイルドケアセンターに子どもたちを預けられたことで安心して授業に取り組むことが出来たのではないかと思います。

また、先生以外の学校のスタッフの皆さんもとても親切でSpeaking(会話)が苦手な私にも生活上の質問や困ったことがあった時には直ぐに分かりやすく対応してくださいました。

語学学校の方は先生に恵まれ、授業がとにかくわかりやすく、毎日の授業がとても楽しかったです。語学 学校ではしっかりと基礎から応用まで学ぶことができ、文法だけではなく、スピーキング(話すカ)、ラ イティング(書くカ)もしっかりと学ぶことができました。

語学学校のクラスアクティビティーとして行われたBBQ(バーベキュー)はイマジンで一番楽しかった思い出の一つです。入学して間もないころで、お友達もまだいない、話しかけるのも、話しかけられるのもドキドキしていた時にあったことで様々な国の方々とお友達になれ、話すことの楽しさを感じることができました。このBBQのおかげで、留学した1ヶ月間、私自身がとても変わったように感じました。

滞在中は学校の無料シャトルバスのバス停に近いコンドミニアムにてステイしました。近距離でしたがバス停までの道のりで、「今日は信号待たずに渡れたね~」「また今日もおじさんいるね」「このお花は何だろうね~?」「今日はどんなことをするかな~?」などたわいもない日常会話を通園時にすることが本当に楽しかったです。思い返してみると、日本にいる時は毎日朝は慌ただしく、ゆっくり話すことができていませんでした。そのため、この通園の素朴な時間も私たち親子にとって素敵な時間になったことは間違いありません。

休日は日本から持ってきたガイドブックを手にしてツーリストになり、思う存分ゴールドコーストを満喫しました。土曜日はテーマパークなど遊び中心のこと、日曜日はショッピングセンターで買い物や、遊具が充実しているので公園で子どもたちを遊ばせたりしてすごしていました。

Imagine Educationで過ごした4週間は私たち親子にとって最高の時間となりました。また来年も親子で来れたらいいなと思います。





Imagine Educationの無料シャトルバス



Imagine Educationの語学学校、 サウスポートキャンパスにて授業



英語ってたのしいな - Imagine のチャイルドケアセンターにて



Imagine のチャイルドケアセンターの受付にて



Imagineのチャイルドケアセンターの園庭にて



色々な国のお友達と

